
点燃一盏心灯
轻松走向考场

!谁的心中"都会有一盏点亮的心灯##$昨日下午"郑州市回中阶梯教室内"点

点烛光像星星一样闪烁"高三年级的学生们表露着自己的心声% 高考一天天临近"为

排解心理压力"郑州回中特意在高三年级举办了以!点燃一盏心灯"轻松走向考场$为

主题的班会"

!""

多名高三年级学生在老师和同学面前"面对摇曳的烛光"说出了自

己最想说的话"以特殊的方式释放心理上的压力% 本报记者 丁友明 摄
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今天白天到夜里 多云转晴
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!丁亥年黄帝故里

拜祖大典"

距

精心筹备拜祖大典
!"#$%&'()*+$

本报讯"记者 张冯焱#昨日$省丁亥年黄帝故里拜
祖大典组委会召开第四次协调会$ 对拜祖大典筹备过
程中的具体事项进行研究%省市领导陈义初&丁世显等
出席会议%

市委常委&宣传部部长丁世显代表郑州市执委会汇
报了拜祖大典的筹备工作情况%目前$黄帝故里景区的姓
氏广场和鼎坛的铺装工作已经全部结束' 百家姓墙的姓
氏石板雕刻粘贴工作正在进行之中$

*

月
)"

日前完工'

姓氏广场周围
+"#

棵水杉树已种植完毕' 汉阙已建至
)#,)

米$ 汉阙至故里祠和拜祖广场的御道青石板铺设工
作均已完成'圣火台基础建设已经完工$主体正在进行加
工'石阙和牌坊建设也将于

*

月
)"

日前完工% 黄河风景
名胜区炎黄坛广场上的炎黄二帝雕像高

)"#

米$ 炎黄广
场面积

)%

万平方米$其主体工程及广场所有建设工程全
部完工% 山体艺术处理&护坡清洗&炎黄赋碑刻及贴金箔
等工作已全部完工$山体及广场绿化全部结束$广场铺装
勾缝也进行了精细处理$正在进行最后的清洗%

丁亥年黄帝故里拜祖大典郑州市执委会采取发送
邀请函&登门拜访&在媒体上发布邀请等方式$广泛邀
请海内外嘉宾$ 截至

*

月
&

日$ 回执要参会的人员有
!%-+

人% 海内外知名专家&学者&侨商界领袖&会长是
今年拜祖大典的主要构成人员%

省政协副主席陈义初要求$ 要广泛邀请各界嘉宾
参加$精心做好准备工作$严密组织$通过拜祖大典$宣
传好河南的形象$同时注意不要铺张浪费$劳民伤财$

并严格做好安全防范工作%
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本报讯"记者 刘国润(昨日召开的全
省普通高校招生计划和招生工作会议$下
发了 )河南省

!""$

年普通高等学校招生
工作规定*$我省今年高招新规正式出台%

!

高考
2

月
4

日#

/

日举行

今年$我省高招报名截止时间全省统
一确定为

*

月
)%

日$逾期不予补报% 考生
报名时$均须签订诚信高考承诺书% 拒签
者$不接受其报名% 全国统考于

#

月
$

日&

-

日举行%

!

继续实行远程网上录取

录取工作全部实行计算机远程网上录
取% 录取工作分批进行$依次为提前批&本
科一批&本科二批&本科三批&高职高专一
批和高职高专二批% 定向就业招生随相应
批次的第一志愿同时录取%

今年加分政策与往年相同%

常规录取工作结束后$ 所有高校的本
科层次招生一律不再组织补录%对新生报到
不足的高校$省招办统一在我省未录取的生

源范围内$重新征求志愿$按照原定录取规
则$组织有关高校进行专科层次的补录%

!

首次实行网上评卷

语文& 理科科目今年首先实行网上评
卷$明年以后再考虑其他科目是否实行网上
评卷% 考前各地将组织至少一次模拟训练$

让考生了解&掌握网上评卷答卷的样式和答
题书写&用笔的规格等要求%

!

报志愿时间安排调整

今年填报志愿时间安排不再按照去年
的时间安排$恢复前年的时间安排$即考生
填报志愿分两次进行! 第一次在全国统考
之后&公布成绩之前$填报提前批&本科一
批和本科二批录取学校的志愿' 第二次在
公布成绩之后$填报本科三批&高职高专一
批&高职高专二批学校志愿$具体时间安排
另行通知%

另外$艺术类志愿填报个数增加% 去年
以前$本科批&专科批各填报两个学校志愿$

今年$本科批&专科批可填报
&

个学校志愿%

!

增加录取考生信息确认表

往年$ 考生常常能接到好几份录取通
知书%为防止这种现象的发生$我省今年高
招录取增加录取考生信息确认表% 高校将
被省招办盖过章的录取考生信息确认表连
同录取通知书寄送考生% 没有录取考生信
息确认表将不是高校正规录取的学生% 被
录取的考生凭录取考生信息确认表和录取
通知书到高校报到% 另外$从今年起$国家
实行普通高校新生学籍电子注册制度$对
少数高校游离于国家招生体制外& 未经省
级招办办理录取手续而擅自招收入校的各
类学生$将一律不予新生学籍电子注册%

!

多种措施严防舞弊行为

为严防舞弊行为的发生$ 今年在所有
考场都配备金属探测器和无线信号屏蔽器
的基础上$ 考场巡视人员将配备无线耳机
探测器$防止用无线耳机作弊的行为%

详细政策考生可登录河南省招生办公
室网站"

...,/012,324,56

(查询%
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本报讯"记者 刘国润(记者从昨
日召开的全省普通高校招生计划和招
生工作会议上获悉$ 今年我省高考考
生预计

-%

万人$再创历史新高$比去
年增加

$""""

人$增幅近
)"(

% 预计
我省招生的总计划有

*%

万人左右%

今年国家核定我省普通本专科招
生规模为

&!,#!

万人 $ 其中 $ 本科
)&,#!

万人
7

专科
)+

万人% 本专科总规
模比上年计划数增加

!,%!

万人$增长
-,&$8

% 考虑到我省的实际情况$经省
政府同意$实际安排招生计划

&#

万人$

比上年实际招生增长
$8

% 其中本科安
排

)*,&

万人 $ 比上年实际招生增长
)&8

'专科安排
)+,&-

万人$比上年实际
招生增长

&8

% 为保证专科计划的完
成$ 今年继续按

!"8

的比例安排调节
性计划% 另外$专升本计划安排

!,*

万
人% "注&我省招生的总计划

*%

万人左

右! 指省内外高校在我省共录取
*%

万

左右的考生" 我省实际安排招生计划

&#

万人! 指我省高校在省内外共录取

&#

万考生(

今年我省在安排学科和专业招生
计划时$适当向工科&农科&师范&医学
类倾斜$适当增加艺术&体育类招生计
划% 坚持计划分配与毕业生就业情况
直接挂钩$ 坚决调减直至停止个别社
会需求不足& 毕业生就业困难的专业
招生$凡就业率低于平均水平

)"8

的
专业一律减少招生指标%
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出入市口
仍有管理盲区

本报讯"记者 裴其娟(整治近一个月$

郑州市出入市口市容有何变化+昨日下午$

市爱卫办&市创建办工作人员暗访时发现$

大多数出入市口违章搭建少了$ 但垃圾乱
堆&污水乱排的现象在一些地方依然存在%

在京广南路西侧的春晖路上$ 一条污
水沟散发出阵阵臭味$ 沟两边堆满了生活
垃圾和砖头瓦块% 离此不远的长江路东段$

两个窨井盖破损$从中冒出的污水$将
)""

多米长的路面污染% 对此$市政部门负责人
解释$由于种种原因$长江路在修建时地下
污雨水合流$而且没有排入市政大管网% 随
后$这位负责人通知市政工程管理处$立即
派人维修% 在西三环与长江路交叉口附近的
密桐村$一条名为黄水河的污水沟内漂满了
破瓶子&塑料袋等杂物$臭气熏天% 据了解$

这条河原是金水河上游$由于修长江路时将
该河拦腰截断$这段河水变成了死水$而且
长期无人管理%而在长江路郑州市救助管理
站对面的一片空地上$一些花花绿绿的生活
垃圾随意堆放%

在惠济区沙口路以东的刘寨路$数百平
方米的路面被泛绿的污水淹没% ,罪魁祸首-

是一根从路南郑州太和印刷有限公司接出
来的软管子% 据附近居民介绍$这些污水全
是该厂排出$他们曾多次反映$但一直无人
管理%

市爱卫办负责人表示$中博会将近$出
入市口的垃圾& 污水问题将使郑州的形象
大打折扣%对于发现的问题$将及时通知有
关区和办事处整改$ 整改情况与季度流动
红旗评比挂钩$拒不整改的$市创建办将向
主管部门发黑旗%

我省清理党政机关!豪华"办公楼
67869:;<=>?@ABC

本报讯.记者 孟斌#办公楼建设讲排
场& 比阔气的奢侈浪费现象要坚决制止%

昨日$省发改委下发通知$要求各地在
*

月
!"

日前对
!""&

年
)

月以来的党政机
关办公楼建设情况进行自查清理$一旦发
现不顾实际财力$超规模&超标准兴建党
政机关办公用房将给予严惩%

据了解$此次自查清理的范围主要包
括

!""&

年
)

月以来全省县级以上建成&

在建和拟建的党政机关办公楼建设项目$

县级以下党政机关办公用房建设情况由

各省辖市发改委组织自查清理%清理内容
主要包括项目审批程序&环保手续&建设
规模 &建设标准 &资金来源 &投资完成情
况$以及项目拆迁补偿标准是否符合国家
规定&是否补偿到位&是否损害了项目所
在地及周边群众的利益等%

省发改委要求$对已建成使用的办公
楼$要严格按照国家颁布的党政机关办公
用房标准审查$ 对超出规定标准部分$要
调剂给尚无办公用房的单位使用$领导办
公用房超面积的应采取隔断或调换等措

施处理'对于严重超规模&超标准$且拖欠
工程款的办公楼$应采取果断措施$妥善
处理$并将处理情况上报%

同时$发现未按基建程序报批&土地
和规划手续不完备的在建项目$一律暂停
建设$待手续完备后方可继续建设'对拟
新开工的办公楼项目$ 要严格按照国家规
定的权限和标准进行审批% 对于在办公楼
建设方面存在严重违规违纪问题的$ 要追
究有关责任人的责任% 凡在自查清理中弄
虚作假的$一经发现要严肃处理%

省社科联第七次
代表大会昨闭幕
本报讯.河南日报记者 熊飞#

*

月
*

日下午$省社
科联第七次代表大会完成全部议程$胜利闭幕%

大会于当日下午举行闭幕式$ 宣布了省社科联第
七届委员会主席&副主席选举结果$第七届委员会名誉
主席&顾问名单$通过了第六届委员会的工作报告和修
改后的)章程*$新当选的省社科联主席张锐致闭幕词%

大会号召全省各级社科联组织$各类学会&协会&

研究会和广大哲学社会科学工作者全面贯彻落实科学
发展观$认真贯彻)中共中央关于进一步繁荣发展哲学
社会科学的意见*&)中共河南省委关于进一步繁荣发
展哲学社会科学的实施意见*和党的十六届六中全会&

省八次党代会精神$坚持解放思想&实事求是&与时俱
进$ 努力开创我省哲学社会科学事业繁荣发展的新局
面$为全面建设小康社会&奋力实现中原崛起作出新的
更大的贡献%
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今年启动城镇居民基本医疗保险试点
据新华社北京

*

月
*

日电 国务院
总理温家宝

*

日主持召开国务院常务
会议$研究部署启动城镇居民基本医疗
保险试点$审议并原则通过)行政机关
公务员处分条例.草案#*%

会议决定$从今年开始$在有条件
的省份选择一两个市$进行建立以大病
统筹为主的城镇居民基本医疗保险制
度的试点%试点地区凡未纳入城镇职工
基本医疗保险制度覆盖范围的中小学
生& 少年儿童和其他非从业城镇居民$

都可参加城镇居民基本医疗保险%

会议强调$试点工作直接关系广大
群众切身利益$政策性很强$必须统筹
规划&规范引导&稳步推进%要根据经济
发展水平和各方承受能力$合理确定筹
资水平和保障标准' 坚持自愿原则$调
动地方积极性$尊重个人意愿'加强保
险基金监管$保证基金安全'切实加强
领导$精心组织实施$确保试点工作顺
利进行$努力解决好广大城镇居民的基
本医疗保障问题%

会议指出$ 为严肃行政机关纪律$

规范行政机关公务员的行为$促进行政
机关及其公务员勤政廉政&依法履行职
责$根据有关法律制定)行政机关公务
员处分条例*十分必要% )行政机关公务
员处分条例.草案#*在总结多年来行政
惩戒工作实践经验的基础上$对行政机
关公务员处分的原则& 种类& 适用&权
限&程序和申诉等作了具体规定% 会议
决定$ 该条例草案经进一步修改后$由
国务院公布施行%

反腐倡廉警示基地
在郑州市监狱揭牌
本报讯

9

记者 张冯焱 通讯员 康勇敏
:*

月
!

日
7

我市在郑州市监狱设立的反腐倡廉警示教育基地正式
揭牌% 市领导王璋&尚有勇&王薇参加揭牌仪式%

目前
7

全市,讲正气&树新风-主题教育活动学习阶
段正在扎实推进$市委决定

7

把监狱这个特殊场所作为
党员干部进行反腐倡廉教育的平台% 基地建立后

7

各级
各部门将根据,讲正气&树新风-主题教育活动领导小
组的安排

7

组织党员领导干部到警示教育基地接受教
育
7

通过听取服刑人员现身说法
7

参观服刑人员的生产&

生活&学习场地
7

观看反腐倡廉展等形式
7

加强党员干部
党风廉政建设

7

预防各类违纪违法行为的发生%

卷烟销售统一配送
DKLMNOPQRSJTUVW

本报讯
9

记者 王文霞
:*

月
&

日
7

国家烟草专卖局
局长&中国烟草总公司总经理姜成康

7

在省市领导史济
春&胡荃陪同下

7

到我市考察烟草物流和卷烟生产%

在郑州卷烟物流配送中心
7

姜成康一行认真察看
卷烟物流配送的各个环节% 过去烟草部门配送卷烟都
是运到商户门前再进行分拣

7

费时费力
7

而配送中心的
建成$使商户的卷烟在中心就完成分拣并打成箱

7

方便
快捷%作为全省最大的烟草物流配送中心$以自动化立
体仓库为主体$卷烟配送半径可达

)""

公里以上$实现
了全市卷烟销售的统一配送% 姜成康对此表示肯定%


